



Comentario

Javier Martín Reyes (Investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas - UNAM)

“Yo creo que francamente lo que vimos sí fue algo inédito, hace 3 años una Cámara de Diputados también dominada por Morena nombró a tres personas con perfiles ideológicos distintos, plurales y diferentes (consejeros del INE). Creo que lo problemático es ese ánimo por destruir a las instituciones, que se traslada incluso al Comité que tendrá que evaluar a los perfiles. ¿Aquí cuál es el riesgo?, que a diferencia de otros ejercicios, estos fueron impuestos solo por Morena, no hubo ninguna vocación por generar consensos y paradójicamente eso a quien le va a pasar factura eventualmente es a las personas que van a ser designadas y las personas que van a organizar las elecciones del 2024, elecciones en las cuales Morena tiene una altísima probabilidad de ganar una enorme cantidad de cargos”.

https://drive.google.com/file/d/1eO6aTaKuCCnQc0Jn62AUn4o3_m9a1sLS/view